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                       MINISTERS OF THE WORD AND USHERS AT CELEBRATIONS                        

Samedi: 17h15 19 Mai BILINGUE 26 Mai Samedi: 17h15

Saturday5:15pm May 19 May 26 Saturday5:15pm

Jacqueline Samperi Lectures Claudio Scandiuzzi

McDonald Smith Readings Claudio Scandiuzzi

Patrick Bourke Animation Patrick Bourke

Liz Rozon Ushers Evelyn Smith

Robert Rozon Accueil McDonald Smith

Dimanche: 10h 20 Mai FRANÇAIS 27 Mai Dimanche 10h

René Marineau Lectures Francine Girard

Hélène Lauzon Animation Jean Dorval

J. G. Nichol Accueil Hélène Lauzon

Jean Dorval “ Viviane Lauzon

Sunday: 11:15am May 20 ENGLISH May 27 Sunday: 11:15am

Peter Snell Readings Peter Lombardi

Mark Serre Animation Carol LaRonde

Stan Belczowski Ushers Carolyn Villeneuve

Sanjay Machado " Jack Sinclair

***********


THIS WEEK – CETTE SEMAINE

Sunday, May 20
   Pentecost Sunday – Solemnity – Red

Dimanche 20 Mai  Dimanche de la Pentecôte – Solennité Rouge

Saturday,May 26   St. Philip Neri, Priest – Memorial – White

Samedi 26 Mai
   St Philippe Néri, Prêtre – Mémoire Obligatoire – Blanc




  ************************************

COMING – À VENIR
Sunday, May 27
    The Solemnity of the Most Holy Trinity – Solemnity – White




Junior Choir Practice – 10:00am

Dimanche 27 Mai   La Sainte Trinité – Solennity – Blanc

Thursday, May 31  The Visitation of the Blessed Virgin Mary – Feast – White

Jeudi 31 Mai
    Visitation de la Vierge Marie – Fête – Blanc

Friday, June 1
    St.Justin, Martyr – Memorial – Red

Vendredi 1 Juin     St Justin, Martyr – Mémoire Obligatoire - Rouge





  ************************************    
   

Jésus nous l'a promis et, en ce jour de la Pentecôte, il nous est donné à nouveau :«  Recevez l'Esprit Saint « .  L'Esprit de Paix, de Vie, de Lumière, a bien sa place au cœur de la Sainte Trinité, comme notre vie.  Il n'y a pas de parent pauvre dans cette famille -là.




  ************************************ 

[image: image2.emf]SEMAINE – 21 – 27 MAI WEEK – MAY 17 -217 2018

POUR – FOR PAR – BY

SAMEDI 19 MAI SATURDAY, MAY 19

5:15pm Jose, Margarida & Antonio Faria The Faria Family 8902

Lucien et Georgette Brabant Les enfants 8925

Marcel Boudreau Raymond et Louise 8930

DIMANCHE 20 MAI SUNDAY, MAY 20

10:00am Gérard Giguère Margot et les enfants 8517

Aurèle et Deliska Séguin Eloi et Denise Lauzon 8871

Oscar Tisso Guy et Denise Séguin 8921

Meriza, Auguay et David Séguin Leur famillie 9017

11:15am Emidio Campanella Funeral Offerings 7824

Bernard Curran The Yeldon Family 9001

Heidi Stucki (5th anniv. of death) Her husband & family 9004

LUNDI 21 MAI-Pas de Messe MONDAY, MAY 21-No Mass

MARDI 22 MAI TUESDAY, MAY 22

8:00am George Zalatan Offrandes aux funérailles 7709

Etienne Dubé Offrandes aux funérailles 9007

MERCREDI 23 MAI WEDNESDAY, MAY 23

8:00am Gaétan Lalonde Offrandes aux funérailles 7891

Ronald Ritchie His wife 9005

JEUDI 24 MAI THURSDAY, MAY 24

8:00am Patrick Major Offrandes aux funérailles 7913

VENDREDI 25 MAI FRIDAY, MAY 25

8:00am Richard Benson Marielle Marleau 8795

Omer et Claire Demers Leurs enfants 8990

SAMEDI 26 MAI SATURDAY, MAY 26

5:15pm Jacques McAllister Son épouse et les enfants 8763

Armand Cholette Thérèse et Manon Cholette 8977

André Villeneuve Liz & Robert Rozen 9003

DIMANCHE 27 MAI SUNDAY, MAY 27

10:00am Aurèle Lauzon Guy et Denise 8845

Parents défunts Lauzon Mallette René et Lily Lauzon 8931

11:15am Pierre Roy Louise Roy 8954

Flora Ramirez Antonio Carolyn Schoonen 8985

**************** ****************

LAMPE DU SANCTUAIRE SANCTUARY LAMP

For all priests The parishioners

**************** ****************

COLLECTES COLLECTIONS

12 – 13 Mai 2018 May 12 – 13 , 2018 $ 4,029

**************** ****************


WORLD DAY OF PRAYER FOR THE CHURCH IN CHINA - THURSDAY, MAY 24, 2018


In May 2007, Pope Benedict XVI asked that May 24 be observed as a Day of

Prayer of the Church in China.  He chose this day since it is the traditional Feast of Our

Lady of Help of Christians, venerated at the Shrine of Sheshan in Shanghai.

MESSAGE D'INVITATION AUX DIOCÉSAINS ET DIOCÉSAINES POUR LE 3 JUIN

Chères diocésaines, chers diocésains,




2018




          Vous le savez sans doute, le trois juin 2018 aura lieu la clôture des fêtes du  125 ième anniversaire de notre diocèse.

Toutes les paroisses ont été invitées à souligner cet événement aux messes dominicales, 

rendant grâce au Seigneur pour l'héritage de foi que nous avons reçu comme un trésor

à redécouvrir et à partager.  Le trois juin, c'est aussi la Fête-Dieu, la fête du Saint-

Sacrement du Corps et du Sang du Christ.  Que l'Eucharistie en ce jour, de façon toute

particulière, se fasse action de grâce pour la présence du Christ dans nos communautés

et dans toutes ces personnes qui, encore aujourd'hui, s'engagent à porter la Bonne

Nouvelle au monde, rendons grâce de façon spéciale pour la présence réelle du Christ 

dans le pain de vie qui a été offert pendant ces 125 années et qui continue de nous être

donné pour nourrir notre foi et notre témoignage.

Enfin, confions au Seigneur l'avenir de notre diocèse, de nos paroisses et de nos 

communautés.  Prions pour que nous fassions route ensemble et travaillons avec une

espérance renouvelée à construire une Église vivante, missionnaire, en sortie. À la

basilique-cathédrale Ste-Cécile, nous aurons la joie d'accueillir Mgr Christian Lépine,

archevêque de Montréal, qui présidera le messe de 10h30 ce trois juin.

Après les célébrations dans vos paroisses respectives, je vous donne rendez-vous pour

un grand rassemblement à 14h00 en la basilique-cathédrale Ste-Cécile pour une liturgie

d'action de grâce et d'envoi à laquelle participeront des représentants et représentantes

de toutes les paroisses avec les bannières préparées à cet effet et les messages

destinés à être lus et partagés dans 25 ans par nos successeurs.  Cette célébration

spéciale sera suivie d'une fête de joie et d'allégresse sur les terrains du Centre

diocésain.  S'il pleut, cette fête aura lieu au sous-sol de la cathédrale.

Je vous attends les bras ouverts.  Soyons de la fête et « sortons », car, depuis 125 ans,

pour notre foi, on sort!         +Noël   -   Votre évêque

DEAR DIOCESANS



As you probably know, on June 3rd 2018 will be the closing of the feasts of the 125th anniversary of our diocese.

Parishes are invited to underline the event at Sunday mass, giving thanks to the Lord for

the legacy of faith we received as a treasure to rediscover and share.  On June 3rd, is

also Corpus Christi,  the feast of the Blessed Sacrament of the body and blood of Christ .

May the Eucharist on this day, in a special way, be Thanksgiving for the presence of

Christ in our communities and all those who, even today, are committed to bring the 

Good News to the world; give thanks in a special way for the real presence of Christ in

the bread of life that has been offered those 125 years, and continues to be given to us

to nourish our faith and our testimony.

Finally, entrust the future of our diocese, our parishes and our communities to the Lord.

Pray so we may walk and work together, with renewed hope, to build a living and 

missionary Church.  The Basilica-Cathedral Sainte-Cécile, will welcome with joy Bishop

Christian Lépine, Archbishop of Montreal, who will preside the 10:30am mass.

After the celebration in your respective parishes, I invite you to a special gathering at 

14pm in the Basilica-Cathedral Sainte-Cécile for a liturgy of Thanksgiving with the

participation of representatives of all the parishes, with banners prepared for this occasion

and messages to be read and shared in 25 years by  our successors.  This special

celebration will be followed by different activities in front of the Diocesan Centre.  If it rains,

the gathering will be held in the basement of the Cathedral.

I await you with open arms.  For our 125th anniversary, let's party and “step out in faith”!
· Noêl   -   Your Bishop
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